

# Z E R T I F I K A T

**ISO 9001:2015**

für

**Artur Glöckler GmbH**

am Standort

**Poststraße 6  
63796 Kahl am Main**

Die DAkkS-akkreditierte Zertifizierungsstelle für Managementsysteme bestätigt hiermit, dass die o. g. Organisation ein Qualitätsmanagementsystem eingeführt hat und anwendet.

**Geltungsbereich:** Entwicklung, Herstellung, Vertrieb und Anwendung von chemisch-technischen Spezialprodukten

Durch ein Audit wurde festgestellt, dass die Anforderungen des Regelwerks ISO 9001:2015 erfüllt sind.

**Nürnberg, 6. September 2023**

Das Anschlusszertifikat Nr. QG0006-2023 ist gültig bis zum 11. September 2026.



**Dr. Volker Tröbs**  
Leitender Auditor



**Dipl.-Phys. Reinhard Mirz**  
Zertifizierungsstelle

# C E R T I F I C A T E

**ISO 9001:2015**

for

**Artur Glöckler GmbH**

at the site

**Poststraße 6  
63796 Kahl am Main**

The DAkkS-accredited certification body for management systems hereby certifies that the named organization has implemented a Quality Management System.

**Scope:** Development, production, distribution and application of special chemical-technical products

With an audit it has been assessed that the requirements of ISO 9001:2015 are fulfilled.

**Nürnberg, 6 September 2023**

The follow-up certificate No. QG0006-2023 is valid until 11 September 2026.



**Dr. Volker Tröbs**  
Lead auditor

  
**Dipl.-Phys. Reinhard Mirz**  
Certification Body

# Z E R T I F I K A T

## 15 JAHRE ISO 9001

**Artur Glöckler GmbH**

**Poststraße 6, 63796 Kahl am Main**

hat in den letzten 15 Jahren ein zertifiziertes Qualitätsmanagementsystem eingeführt und kontinuierlich verbessert.

Für diese hervorragende Leistung sprechen wir unseren Dank und unsere Anerkennung aus.

Konformitätsbewertungsstelle  
**Intechnica Cert GmbH, DE-ZM-19509-01-00**

06. September 2023

  
**Dipl.-Phys. Reinhard Mirz**  
Geschäftsleitung

  
**Dr. rer. nat. Volker Tröbs**  
Auditor